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Больше товаров широкого 
потребления

Д  ПРОШЛОМ году местная и 
кооперативная промышлен

ность нашего города перевыпол
нила план выпуска товаров на
родного потребления. Артель 
«Красное знамя», например, си
стематически намного перевы
полняет задание по всем технико- 
экономическим показателям. В 
течение нескольких месяцев под
ряд ее коллективу присуждается 
переходящее красное знамя ис
полкома городского Совета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС. Успешно справляются с 
своими задачами артели «Искра», 
«Ударник», «Красный пищевик» 
и другие.

Вместе с- этим в работе мест
ной и кооперативной промышлен
ности имеются и большие недо
статки. В 1954 году артели про
мысловой кооперации, промком
бинаты не выполнили план по 
ассортименту. Из 69 видов изде-

только по 30 Горнромкомбшш 
недодал 600 тысяч штук кир
пича, артель имени Молотова не 
выполнила план по извести и 
мелу. Артель «Бытовик», приз
ванная обслуживать трудящихся 
города, занималась преимущест
венно выполнением заказов пред
приятий и (учреждений. Имелись 
серьезные недостатки в качестве 
выпускаемой продукции и осо
бенно в изготовлении кожаной 
обуви, мебели, индивидуальном 
пошиве одежды.

В 1955 году местная и коопе
ративная промышленность города 
должна будет выпустить продук
ции больше, чем на сто ммллио- 
нов рублей, расширить ее ассор
тимент, улучшить качество и 
снизить себестоимость. Для реше
ния этой задачи необходимо, 
прежде всего, мобилизовать внут
ренние резервы артелей и пром
комбинатов, широко использо
вать местные сырьевые ресурсы. 
На предприятиях города имеется 
много отходов, которые в боль
шей своей части не используют
ся.

Важнейшим условием дальней
шего повышения производитель
ности труда, улучшения качест
ва и снижения себестоимости 
продукции является непрестан
ное внедрение новой техники и 
передового опыта, совершенство
вание организации производства, 
развертывание социалистическо
го соревнования. Однако многие 
руководители артелей и пром
комбинатов не учитывают этого 
в своей практической деятельно
сти. В артели «Жирпром» из-за 
низкого уровня технического ру
ководства, допускались частые 
простои; что привело к невыпол
нению плана 1954 года по всем

технико-экономическим показате
лям.

Местной и кооперативной про
мышленности надо настойчиво 
бороться ¡за увеличение выпуска 
продукции, улучшение ее каче
ства и снижение себестоимости, 
а горпромторгу и ОРС’ам смелее 
заключать с ней договоры на по
ставку товаров широкого потреб
ления (и больше продавать их в 
своих магазинах.

В городе имеется 80 мастерских 
бытового обслуживания, большая 
часть из которых расположена в 
рабочих поселках, что позволяет 
лучше организовать обслужива
ние трудящихся. Но в их работе 
имеются серьезные недостатки, 
случаи несвоевременного выпол
нения заказов и т. д.

Задача состоит в том, чтобы в 
текущем году улучшить работу 
предприятий местной и коопера
тивной промышленности, чтобы 
все артели и промкомбинаты вы- 
полняли-ллан по всему заданному 
ассортименту, повышали качест
во товаров широкого потребления 
и снижали их себестоимость. 
Прежде всего нужно потребовать 
от руководителей местной и коо
перативной промышленности, 
чтобы они больше уделяли вни
мания дальнейшему росту произ
водительности труда. С этой 
целью следует настойчивее внед
рять новую технику и совершен
ствовать технологию, улучшать 
организацию производства, шире 
использовать опыт передовиков.

В артелях и промкомбинатах 
необходимо повседневно занимать
ся подготовкой кадров, повыше
нием их квалификации, прояв
лять большую заботу об их быто
вых и культурных нуждах.

Устранение недостатков в ра
боте местной и кооперативной 
промышленности требует того, 
чтобы исполкомы районных Со
ветов депутатов трудящихся и 
райкомы партии больше уделяли 
им внимания. Партийные органи
зации и райкомы должны повы
сить уровень политического вос
питания работников местной и 
кооперативной промышленности. 
Нужно улучшить руководство со
циалистическим соревнованием, 
шире развертывать критику и 
самокритику, развивать творче
скую инициативу, вскрывать и 
использовать все внутренние ре
зервы производства’:

Производство предметов народ
ного потребления —  дело боль
шой государственной важности. 
Нет сомнения, что под руководст
вом городской партийной органи
зации работники местной и коопе
ративной промышленности с че
стью справятся ¡с поставленными 
перед ними задачами.

О СОЗЫ ВЕ 23-Й СЕССИИ СЫ ЗРАНСКОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

ГОРОДСКОГО

Исполнительный комитет Сызрайского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов городского 
Совета, что в пятницу, 21 января, в 2 часа дня. созывается 23-я 
сессия Сызранского городского Совета депутатов трудящихся (чет
вертого созыва).

Сессия состоится в зале заседаний городского комитета партии.
Исполком городского Совета депутатов трудящихся.

4 Выдвижение кандидатов в депутаты: ь п ь ж  з а л  Г J

Верховного Совета РСФСР
☆

В паровозном депо станции Батраки
Батракские паровозники друж

но собрались на предвыборное со
брание, чтобы выдвинуть канди
датов в депутаты высшего орга
на государственной власти рес
публики.

Выступает начальник паровоз
ного депо тов. Старостин.

— Минувший, 1954 год, был 
годом дальнейшего развития со- 
.циалистической промышленности 
и сельского хозяйства,— говорит 
он.

—Подъем нашего народного хо
зяйства на новую, более высо
кую ступень, подъем материаль
ного благосостояния нашего на
рода обеспечен благодаря мудрой 
политике Коммунистической пар
тии и Советского правительства. 
Верных сынов ,и дочерей назовем 
кандидатами в депутаты, чтобы 
они в своей практической дея
тельности неуклонно выполняли 
политику партии и правитель
ства.

—- Я предлагаю,— продолжает 
тов. Старостин,— выдвинуть кан
дидатами в депутаты Верховного 
Совета РСФСР руководителей 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства: Предсе

дателя Совета Министров СССР 
тов. Маленкова Георгия М акси
милиановича, Председателя Пре
зидиума Верховного Совета .СССР 
тов. Ворошилова Климента Ефре- 
мсвича, первого заместителя 
Председателя Совета Министров 
СССР тов. Кагановича Лазаря 
Моисеевича.

Предложение тов. Старостина 
было встречено бурными апло
дисментами присутствующих.

Машинист тов. Баринов, горя
чо поддерживая выдвижение кан
дидатами в депутаты Верховного 
Совета РСФСР товарищей Мален
кова Г. М., Ворошилова К. Е. 
и Кагановича Л. М., предлагает 
также выдвинуть кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР шлифовщицу комбайново
го завода тов. Дианову Клавдию 
Ивановну.

Он характеризует ее как луч
шую производственницу, выпол
няющую нормы выработки на 
200— 250 процентов и активную 
общественницу.

Названные кандидатуры горя
чо поддержали от профсоюзной 
организации депо председатель

месткома машинист тов. Савинов, 
от парторганизации— помощник 
машиниста тов. Еремин и от 
комсомольской организации— по
мощник машиниста комсомолец 
тов. Максимов.

Собрание коллектива паровоз
ного депо ст. Батраки единодуш
но постановило выдвинуть канди
датами- в депутаты Верховного 
Совета РСФСР Председателя Со
вета Министров СССР тов. Ма
ленкова Георгия Максимилиано
вича, Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР • тов. 
Ворошилова Климента Ефремови
ча, первого заместителя Предсе
дателя Совета Министров СССР 
тов. Кагановича Лазаря Моисее
вича и передовую работницу ком
байнового завода шлифовщицу 
тов. Дианову Клавдию Ивановну 
и просить их дать согласие бал
лотироваться по Сызранскому из
бирательному округу № 406 по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР.

Собрание избрало своих пред- 
етавител£д на районное и окруж
ное предвыборные совещания из
бирателей.

На нефтеперерабатывающем заводе
17 января в просторном поме

щении ремонтно - механического 
цеха собрались рабочие, инже
нерно-технические работники и 
служащие нефтеперерабатываю
щего завода, чтобы выдвинуть 
кандидатов в депутаты Верховно
го Совета РСФСР.

Собрание коллектива завода от
крыла председатель завкома 
профсоюза тов. Ленау. Первое сло
во предоставлено старшему опе
ратору тов. Комкову, который в 
своем выступлении сказал:

—  Сегодня мы собрались, что
бы использовать почетное право, 
предоставленное Советской Кон
ституцией, выдвинуть канди
датов в депутаты Верховного Со
вета РСФСР. Я предлагаю выдви
нуть кандидатами в депутаты 
Верховного Совета РСФСР перво
го заместителя Председателя Со
вета Министров СССР, Министра 
иностранных дел СССР Молотова 
Вячеслава Михайловича, заме
стителя Председателя Совета Ми
нистров СССР Первухина М ихаи
ла Георгиевича и заместителя 
Председателя Совета Министров 
СССР, Председателя Госплана 
СССР Сабурова Максима Захаро
вича.

На трибуне начальник техно
логической установки тов. Анд
риенко.

— Я поддерживаю предложение 
тов. Комкова, —  говорит он,— о 
выдвижении кандидатами в депу
таты Верховного Совета РСФСР

руководителей Коммунистической 
партии и Советского правитель
ства товарищей Молотова, Перву
хина и Сабурова и предлагаю вы
двинуть кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по Сыз
ранскому избирательному окру
гу №  406 по выборам в Верхов
ный Совет РСФСР беспартийную 
работницу комбайнового завода 
Дианову Клавдию Ивановну.

Дианова Клавдия Ивановна 
родилась в 1925 году. Получив 
семилетнее образование, тов. Диа
нова поступила учиться в Сыз- 
ранское фабрично-заводское учи
лище № 8, по окончании которо
го в 1942 году была направлена 
на работу на комбайновый завод, 
где и работает до настоящего 
времени в качестве шлифовщи
цы. Изготовляемые ею детали от
личаются высоким качеством, 
производственное задание она, 
как правило, перевыполняет в 
два —  два с половиной раза.

Клавдия Ивановна охотно обу
чает своей профессии молодежь, 
недавно пришедшую на завод. 
Тов. Дианова принимает участие 
в общественной работе. На недав
но прошедшем отчетно-выборном 
профсоюзном  ̂ собрании она избра
на членом * цехового комитета 
профсоюза. В 1953 году тов. Диа
нова поступила учиться в вечер

ний машиностроительный тех
никум и сейчас успешно сочетает 
отличную работу на заводе с 
учебой.

Тов. Дианова явится достой
ным кандидатом нерушимого бло
ка коммунистов и беспартийных.

Слово предоставляется замести
телю секретаря тгомитета комсо
мола завода тов. Лихачеву. В сво
ем выступлении он сказал:

—  Я выражу мнение комсо
мольцев и всей молодежи завода, 
если от их имени поддержу вы
движение кандидатами в депу
таты Верховного Совета РСФСР 
товарищей Молотова, Первухина, 
Сабурова и Дианову.

На собрании кроме того вы
ступили старший оператор тов. 
Спирихин, председатель завкома 
профсоюза тов. Ленау и секре
тарь партийной организации за
вода тов. Постников, которые 
также поддержали выдвинутых 
кандидатов.

Собрание коллектива завода 
приняло постановление: выдви
нуть кандидатами в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 
Сызранскому избирательному ок
ругу № 406 товарищей Молотова, 
Первухина, Сабурова и Дианову, 
и просить их дать согласие балло
тироваться.

Собрание избрало своих пред
ставителей на окружное и район
ное предвыборные совещания.

На гидротурбинном заводе
Вчера, в 5 часов вечера, про

сторное здание механосборочного 
цеха заполнили токари, слесари 
по сборке гидротурбин, фрезеров
щики, литейщики, кузнецы, кон
структоры, технологи, служа
щие отделов завода. Они пришли 
сюда на общезаводское собрание, 
посвященное выдвижению канди
датов в депутаты Верховного Со
вета Российской Федерации. Соб
рание открыл председатель завод
ского комитета профсоюза тов. 
Моисеев.

Слово берет модельщик тов. 
Кравченко.

— Вчера на многолюдном соб
рании рабочие, инженеры и слу
жащие комбайнового завода, —  
говорит тов. Кравченко, —  выд
винули кандидатами в депу
таты Верховного Совета РСФСР

первого секретаря ЦК КПСС 
товарища Хрущева Н. С., пер
вого заместителя Председателя 
Совета Министров СССР, Минист
ра Обороны СССР товарища Бул
ганина Н. А., заместителя 
Председателя Совета Минист
ров СССР, Министра торговли 
СССР товарища Микояна А. И. и 
лучшую шлифовщицу комбайно
вого завода товарища Дианову 
К. И. От имени рабочих цеха я 
призываю коллектив поддержать 
выдвижение их кандидатами в 
депутаты и в день выборов в 
Верховный Совет РСФСР отдать 
свои голоса за верных сынов и 
дочерей народа.

Затем выступили фрезеровщик 
тов. Марков, инженер-плановик 
тов. Бесихина, секретарь комите
та ВЛКСМ завода тов. Хасьянов,

заместитель секретаря парткома 
завода тов. Лобанова. Они призва
ли рабочих, инженеров и служа
щих завода поддержать выдвиже
ние кандидатами в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР товари
щей Хрущева, Булганина, Микоя
на, а также шлифовщицы ком- 
байнодого завода тов-. Диановой.

Общезаводское собрание рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников и служащих гидротур
бинного завода единодушно при
няло решение поддержать выдви
жение кандидатами в депутаты 
Верховного Совета РСФСР това
рищей Хрущева, Булганина, Ми
кояна и Дианову и обратилось к 
ним с просьбой дать свое согла
сие баллотироваться по Сызран
скому городскому избирательному 
округу. № 406.
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Не слышно голоса агитаторов
Избирательная кампания всту

пает в решающий период. Широко 
должна быть развернута массо
во-политическая работа среди из
бирателей.

Партийные организации обяза
ны руководить агитационной и 
пропагандистской работой среди 
избирателей, вести ее на высо
ком идейном уровне. От этого во 
многом будет зависеть ц успех 
избирательной кампании.

Следует,- однако, отметить, что 
на некоторых избирательных 
участках Промышленного района 
агитационная работа 'среди на
селения слабо развертывается, 
хотя с начала избиратель
ной кампании прошло уже 

немало времени. Так, например, 
на избирательном участке № 60 
до сих пор агитаторы ни разу не 
были на десятидворках.

В парторганизации депо ст.
Сызрань 2-я, которой поручено 
проведение массово-политической 
работы на избирательном участке 
№ 60, не чувствуется ответст
венности за агитационную рабо
ту, первый семинар агитаторов 
здесь собрали только 11 января 
и вместо 68 человек на нем при
сутствовало лишь 20.

Ожидание каких-то указаний 
сверху привело к тому, что от
дельные агитаторы, в том числе 
тов. Ковалев, высказывает та
кое мнение:

— По-моему, идти на десяти- 
дворки еще рано. Ведь списки 
избирателей еще не вывешены и 
кандидатов в депутаты не выдви
нули.

Подобного рода заявления 
свидетельствуют о том, что мно
гие агитаторы считают главной 
своей обязанностью приглашать 
избирателей проверить правиль
ность занесения в списках, изве
щать их о проводимых на агит
пункте мероприятиях, в лучшем 
случае ознакомить с биография
ми кандидатов в депутаты и толь
ко. Такое узкое понимание обя
занностей агитатора является 
следствием того, что партийное 
бюро не принимает достаточных 
мер к повышению уровня агита
ции. Даже к подбору агитаторов 
здесь отнеслись формально:

в агитколлектив включены 
и те товарищи, которые 
в прошлые выборы недобро
совестно отнеслись к выполне
нию этого почетного поручения. 
Что же касается учебы агитато
ров, заботы о расширении их 
политического кругозора, приви
тия им вкуса к политической 
работе в массах, то $тим в парт
организации депо почти совсем 
не занимаются.

Центром массово-политической 
работы на избирательном участке 
является агитпункт. На избира
тельном участке № 60 к его обо
рудованию приступили с опозда
нием. До 13 января он находился 
под замком. Заведующий агит
пунктом тов. Клевцов объясняет 
это тем, что он впервые выпол
няет такое поручение, и его ни
кто не ознакомил с кругом воз
ложенных на него обязанностей.

Несколько иначе обстоит дело 
на избирательном участке № 59, 
где массово-политическую рабо
ту с населением поручено прово
дить парторганизациям мясо
комбината и средней школы М 6. 
Агитпункт здесь открыт давно 
и в. нем установлено (дежурство 
агитаторов. Недавно здесь для из
бирателей была прочитана лек
ция и состоялось два семинара 
агитаторов.

Но и на этом агитпункте мно
гие агитаторы к работе еще не 
приступили, а некоторые ограни
чивают свои посещения десяти- 
дворок учетом избирателей и 
оповещением их о мероприятиях 
на агитпункте. Приведенные 
факты говорят о том, что отдел 
пропаганды и агитации Про
мышленного райкома КП(^С (за
ведующий тов. Кольба) еще не 
сделал необходимых выводов из 
критики в адрес отдела.

Промышленному райкому КПСС 
необходимо решительно покон
чить с медлительностью и само
успокоенностью, которая все еще 
царит в ряде партийных органи
заций района, и в ближайшие 
дни устранить недостатки в мас
сово-политической работе среди 
избирателей.

Г. Филиппов.

В группе внештатных докладчиков
Состоялось совещание группы учно-просветительные и антире-

внештатных докладчиков парт
кома гидротурбинного завода. 
Участники совещания обсудили 
лекцию заместителя директора 
завода тов. Паламарчука на те
му «Мораль религиозная и мо
раль коммунистическая».* Лекция 
будет читаться в цехах и отде
лах завода. На этом же совеща
нии были распределены между 
членами группы темы других 
лекций.

Группой внештатных доклад
чиков готовится сейчас несколь
ко лекций на политические, на-

лигиозные темы. Главный техно
лог тов. Усатов, например, гото
вит лекцию на тему «Как возник
ла религия», инженер тов. Дми
триевский— лекцию «О грозных 
явлениях природы», инженер тов. 
Мазуров— «О теории межпланет
ного полета». Готовятся лекции о 
Китае, о моральном облике совет- 
ското человека, о социалистиче
ской дисциплине труда и др.

Все они будут обсуждены на 
заседаниях группы докладчиков 
и читаться в цехах завода.

Н. Васильев.

Результат напряженного труда
Во второй четверти учебного 

года педагогический коллектив и 
учащиеся средней школы № 7 
добились некоторого улучшения 
успеваемости по сравнению с 
первой четвертью.

Особенно хорошие показатели 
имеют классы 1-а (классный ру
ководитель тов. Короткова Л. П.), 
9-а (классный руководитель тов. 
Стеколь Г. М.) и 10-а (клас
сный руководитель тов. Беннер
А. И.). В этих к л а с с а с т о п р о 
центная успеваемость.

П о в ы ш е н о  уел 
значительной степени способст -

вовали проведенные 'исполкомом 
Совета депутатов трудящихся 
Центрального района и районо 
совещания с участием родитель
ских комитетов и классных руко
водителей. Они во многом помогли 
школам в перестройке своей рабо
ты, улучшении воспитания уча
щихся и оказании помощи отста
ющим.

Значительно также *  оживили 
свою работу комсомольская и 
пионерская организации школы.

С. Михайлов,
заместитель председателя 

родительского комитета 
школы № 7.

Москва. В Государственной п уб
личной исторической библиотеке  
открыта выставка, посвящ енная  
50-летию первой русской  револю 
ции 1905—1907 годов.

НА СНИМКЕ: посетители на вы
ставке.

Фото В. Янкова.
(Ф отохроника ТДСС).

К 50-летию революции 
1905 года »

В связи с пятидесятилетием 
первой русской революции 1905 
— 1907 гг. в парторганизациях 
комбайнового и гидротурбинного 
заводов, паровозного депо ст. Сыз
рань 1-я, Сызранского отделения 
дороги, ремесленного училища 
№ 22, отделения временной эк
сплуатации, горпищеторга и не
которых других готовятся и будут 
проведены теоретические конфе
ренции на тему «Историческое 
значение революции 1905 —  
1907 гг. в России».

На предприятиях Сызранскоха 
железнодорожного узла агитаторы 
проводят беседы о первой рус
ской революции эпохи империа
лизма.

В библиотеке политотдела орга
низована большая фотоиллюстра
тивная выставка «Пятьдесят лет 
первой русской революции».

В помощь докладчикам и аги
таторам в библиотеке устроена 
книжная выставка. Среди выстав
ленных книг произведения В. И. 
Ленина и И. В. Сталина, брошюра 
«50-лет Коммунистической пар
тии Советского Союза», «Боль
шевистская газета «Вперед»

А. Костина, «Блокнот агитатора» 
№ 1 за 1955 год, журнал «Пар
тийная жизнь» № 18 за 1954 
год и журнал «Коммунист» № 1 
за 1955 год.

Кроме того, выставлена также и 
художественная литература, вос
создающая события революции 
1905 года.

Для механизаторов 
целинных земель

Коллектив первого цеха гидро
турбинного завода успешно несет 
трудовую вахту в честь выборов в 
Верховный Совет РСФ СР и мест
ные Советы депутатов трудящих
ся. Завершив в срок выполнение 
плана первой декады января, р а 
бочие трудятся с неослабевающей 
энергией. Бригады слесарей-сбор- 
щиков тт. Фокина, Бурдыкина и 
другие ежедневно перевыполняют 
нормы в два раза. Попрежнему 
высокой выработки добиваются 
токарь тов. Красников, сверлов
щица тов. Бунина. Их выработка 
составляет две—две с половиной 
нормы в смену.

С большой радостью рабочие, 
мастера, технологи цеха отнес
лись к сообщению, что коллекти
ву поручено важное задание — 
изготовить в текущем месяце три 
тысячи дисковых ножей для трак
торных плугов, работающих в рай
онах освоения целинных и залеж 
ных земель.

Сейчас плноШ ходом идет под
готовка хи (приспособле
ний кондукторов), а 
также инструмента, необходимого 
для изготовления дисковых ножей 
для тракторных плугов.

В  г о р к о м е  К П С С  и  и с п о л к о м е  г о р с о в е т а

О присуждении переходящих 
красных знамен

Исполком городского Совета 
депутатов трудящихся и бюро 
горкома КПСС, обсудив итоги со
циалистического соревнования 
коллективов предприятий про
мышленности и транспорта за 
декабрь 1954 щда, постановили:

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома городского Со
вета депутатов трудящихся и 
горкома KHGC за коллективом 
гидротурбинного завода (дирек
тор тов. Макеев, секретарь парт- 
KOMia тов. Камышанцев, предсе
датель завкома профсоюза тов. 
Моисеев), выполнившему план де
кабря по валовой продукции на 
106 процентов, по товарной— на 
110 процентов, снизившему се
бестоимость продукции за 11 ме
сяцев на 2,1 процента против 
плана.

Вручить переходящее красное 
знамя исполкома городского Со
вета депутатов трудящихся и 
горйома КПСС коллективу вагон
ного депо станции Сызрань 1-я  
(начальник тов. Щеголев, секре
тарь парторганизации тов. Марь 
тынов, председатель месткома 
профсоюза тов. Волкова), выпол
нившему план декабря по вало>- 
вой и товарной продукции на 
658 процентов, по производи
тельности труда на 325 процен
тов, снизившему себестоимость 
продукции на 1,2 процента, пере
выполнившему на 60 процентов 
задание по изготовлению поле
вых вагончиков для районов 
целинных и залежных земель.

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома городского Со
вета и горкома КПСС за коллек
тивом артели «Красное знамя» 
(председатель правления тов. Сы-

чев, секретарь парторганизации 
тов. Клионер), выполнившему 
план декабря по валовой про
дукции на 139,6 процента, по то
варной— на 115,9 процента, по 
производительности труда на 
138,9 процента, снизившему се
бестоимость выпускаемой про
дукции на 6,8 процента против 
плана.

Исполком горсовета <и бюро 
горкома КПСС отметили хорошую 
работу в декабре коллективов 
нефтеперерабатывающего завода, 
нефтепромысла N° 3, Кашпирско- 
го рудника, завода пищевых кон
центратов, ТЭЦ, ремонтно-меха
нического завода, мясокомбината, 
сланцеперерабатывающего завода, 
хлебокомбината, кожзавода, мель- 
зав ощов «№№ 9 и 10, Батракско- 
го асфальтового завода, швейной 
Фабрики, мастерской индивиду
ального заказа обуви, типогра
фии, артелей имени Молотова, 
«Ударник », «Искра», «Красный 
пищевик»;, «Сапожник», «Крас
ная звезда», «Шахтер», имени 
Куйбышева.

Исполком городского Совета де
путатов трудящихся и бюро гор
кома КПСС отметили неудовлет
ворительную работу комбайново
го завода, мельзавода № 7, кру
позавода, домостроительного ком
бината «Правая Волга», Батрак- 
ското и Сызранского кирпичных 
заводов, паровозного депо стан
ции Сызрань 2-я, гортопа, арте
ли « Строит ель », учебно-пр оиз- 
водственных мастерских Всерос
сийского общества слепых, " гор- 
пищекомбината, мастерской «Ме- 
тровес», артелей «Коллективный 
труд» и «Жирпром», рыбозавода.

О присуждении переходящих красных знамен 
торгам, 0РС‘ам, магазинам и столовым

Исполком городского Совета де
путатов трудящихся и бюро гор
кома КПСС отметили, что план 
товарооборота за четвертый квар
тал 1954 года по городу выпол
нен на 102 процента, Вместе е 

тем в декабре ухудшили работу 
горпищеторг, выполнивший план 
на 98,7 процента, ОРС отделения 
железной дороги— н?а 98,4 про
цента.

Рассмотрев итоги социалисти
ческого соревнования торгующих 
организаций, исполком городско
го Совета депутатов трудящихся 
и бюро горкома КПСС постано
вили:

Вручить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС коллективу треста 
столовых (директор тов. Теренть
ев , секретарь парторганизации 
тов. Земляков), выполнившему

план товарооборота в декабре на 
123 процента, годовой план— на
105,4 процента.

Оставить переходящее 'красное 
енамя за коллективом магазина 
N° 3 5  горпищеторга (заведующая 
тов. Копылова), выполнившему 
план декабря на 118,7 процен
та и годовой план —  на 116,6 
процента.

Отметить хорошую работу кол
лективов ОРС’ов нефтеперераба
тывающего завода, подъездных 
путей гидроузла, ресторана, сто
ловых №№ 2, 11 треста столо
вых, магазинов '№ №  2, 5, 48, 
63, 87 горпищеторга; магазинов 
№№ 7, 8, 12 горпромторга; ма
газинов №№ 1, 9, столовой N  2 
ОРС’а отделения железной доро
ги; магазинов «№№ 4, 17, сто
ловых №№ 1, 4 ОРС’а нефтепе
рерабатывающего завода.

Техническая конференция 
в трикотажном техникуме

Недавно в трикотажном тех
никуме состоялась техническая 
конференция учащихся старших 
курсов.

Учащиеся III курса Борисова 
и Синдюкова прочитали доклады 
на тему «Усовершенствование мо
тального оборудования». Работа 
мотального цеха трикотажной ф аб
рики оказывает решающее влия
ние на производительность и к а 
чество продукции вязального це
ха. Докладчики отметили ряд 
изобретений и рационализаторских 
предложений, внедренных в мо
тальных цехах фабрик.

Учащийся IV курса Ферафон- 
тов сделал доклад на тему «Ос
воение новой кругловязальной м а
шины для выработки прессначес* 
ного трикотажа». Он рассказал о 
новой оригинальной конструкции

многосистемной машины ПСПН-16, 
которая построена опытным за 
водом Текмаш и принята для 
серийного производства. Эта ма
шина дает возможность значи
тельно повысить качество трико
тажных изделий.

Фомина и Морозова — учащие
ся IV курса—выступили с докла
дами на тему «Устройство и усо
вершенствование автоматического 
останова чулочного оборудова
ния».

Конференцию готовили и прово
дили преподаватели специальных 
дисциплин тт. Павлова и Сереб
ренникова. На конференции при
сутствовало 100 учащихся и препо
давателей.

Обсуждение докладов прошло 
при активном участии присутству
ющих на конференции.

Е. Павлова.
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Николаевская область. В П ервомайске заверш ается  стро
ительство песочно-раф инадного сахарного завода. В ц ехах  уста
навливается новейш ее отечественное оборудование. П редприя
тие будет вы пускать в сутки 400 тонн сахарного песка и раф и
нада. Завод м еханизируется  и автом атизируется.

НА СНИМКЕ: монтаж  оборудования в песочно-сахарном  це-

Фото Ю. Лихуты. (Ф отохроника ТАСС).

ВНЕДРЯЕТСЯ НОВЫЙ МЕТОД РАБОТЫ
Претворяя в жизнь обращение 

•участников Всесоюзного совеща
н ия актива работников железно
дорожного транспорта по дальней
шему улучшению использования 
подвижного состава, поездной дис

петчер Сызранского отделения 
тов. Калинин, совместно с локо
мотивным диспетчером т. Землян
ским изыскали возможность сок
ратить потребность в поездных 
паровозах на учаютке Сызрань—  
Налейка.

Необходимо сказать, что дан
ный участок является одним из 
наиболее трудных на Сызранском 
■отделении и имеет некоторые осо
бенности.

Продолжительное время тов. 
Калинин анализировал работу 
своего участка, продвижение по
ездов в различные времена года и 
полезную работу толкачей, и при
шел к выводу, что в зимний пе
риод здесь в четном направлении 
до 60 процентов поездов идут по
рожняком, в результате чего тол
качи половину, а то и больше ра
бочего времени простаивают, сжи
гают топливо, не производя ника
кой полезной работы. Это и на
толкнуло его на мысль использо
вать тоякачи в качестве второй 
тяги для поездов, в которых была 
необходимость. Посоветовавшись 
об этом с локомотивным диспетче
ром тов. Землянским и сделав не
обходимые расчеты, он пришел к 
выводу, что при правильной ре
гулировке работы толкачей и ис
пользовании их в качестве второй 
тяги можно без всякого ущерба 
для поездной работы сократить

ТЕАТР
9 9 Кто смеется последним“

на две трети выдачу вторых па
ровозов, и на все точки отправле
ния поездов со станции Сыз
рань 1-я брать по одному парово
зу вместо двух, обеспечивая вто
рую тягу толкачами.

Применение новой системы ор
ганизации работы паровозов по
требовало от поездного диспет
чера тов. Калинина строгого и 
систематического наблюдения за 
характером составов, подходящих 
с соседнего отделения. А так
же планировать работу паро
возов на участке Сызрань —  
Возрождение совместно с локомо
тивным диспетчером, строго оп
ределяя при этом порядок экипи
ровки паровозов и последователь
ность вызова бригад.

Работая по-новому, тов. Кали
нин только в декабре сэкономил 
свыше 120 паровозо-выдач и за 
первую декаду января— 41 паро- 
возо-выдачу.

Опыт работы диспетчера Кали
нина горячо поддержали и другие 
диспетчера этого участка. Диспет
чер Орлов в декабре сэкономил 
свыше 65 паровозо-выдач, за пер
вую декаду января— 38. Диспет
чер Миронов— 40 паровозо-выдач, 
за первую декаду января— 23.

Освоение всеми диспетчерами 
этого участка новой системы ор
ганизации работы паровозов дало 
возможность руководству отделе
ния сократить количество паро
возов на участке, сэконо'мить 
сотни тысяч рублей государст
венных средств.

Е. Гусев.

Дружба школьников с
Несколько лет в школе № 14 

существует литературный кру
жок, которым руководит препо
давательница литературы Юлия 
Марковна Руткевич. Много инте
ресных мероприятий проводит 
кружок: организует литератур
ные вечера и диспуты, читатель
ские конференции, выпускает 
литературную газету и т. д.

Одним из наиболее интерес
ных событий нынешнего учебно
го года явилась встреча учащих-

• ся школы, с артистами Сызран
ского драматического, театра, ор
ганизованная по инициативе чле
нов литературного кружка, ко
торая привлекла большое количе
ство участников.

Режиссер театра тов. Малахов 
рассказал о работе коллектива

Н о в ы е

Государственным издательст
вом медицинской литературы вы- 

; пущена в свет новая книга :
Разумов С. А. —  «Утомление

Комедия белорусского драм а
турга Кондрата Крапивы «Кто 
смеется последним», удостоенная 
в 1941 году Сталинской премии, 
вновь показывается советским 
зрителям. Такое внимание к ко
медии К. Крапивы вполне понятно 
и оправданно.

Когда смотришь спектакль «Кто 
смеется последним», то ясно ощу
щаешь творческую увлеченность, 
с которой режиссер спектакля
В. П. М алахов и актеры работали 
над постановкой. Это оттого, 
что творческий коллектив по
лучил для работы пьесу, ко
торая дает возможность показать 
лучшие черты советских людей в 
их борьбе против горлохватских, 
злобствующих обывателей зел- 
киных и им подобных.

Режиссер и актеры совершенно 
верно, согласно идейной направ
ленности пьесы, показывают в 
спектакле «Кто смеется послед
ним» — коллективизм, сплочен
ность советских людей, их бди
тельность, проницательность, веру 
в человека, что и помогает разоб
лачать любые хитросплетения 
врага и его пособников. Поэтому 
основная ценность Спектакля з а 
ключается в том, что в нем на 
первый план выдвинута не линия 
Горлохватского и его подручных, а 
линия борьбы советских людей, 
научного сотрудника Веры, секре
таря парткома Левановича, убор
щицы тети Кати, дворника Ники
ты против скрытого врага, за реа
билитацию мужественного профес
сора Черноуса, за возрождение 
чувства личной гордости в науч
ном сотруднике Туляге.

Воля советских людей, вопло
щенная в воле Коммунистической 
партии, хорошо донесена в спек
такле. Поэтому так показательна 
реплика, услышанная нами в 

зрительном зале, когда в третьем 
действии перед растерянным Ту- 
лягой, ищущим путь к правде и 
задающим себе вопрос — «к кому 
обратиться, кому рассказать о 
своем горе и бесчестии» появляется 
секретарь парткома Леванович. И 
© это время кто-то из зрите
лей приглушенно, но внятно 
говорит «К нему, к нему обра
тись...». Пожалуй, эти слова зрите
ля являются лучшей оценкой эмо
ционального воздействия спектак
ля.

Хочется отметить исполнение 
актером Терещенко В. , И. роли 
секретаря парткома Левановича. 
В этой маленькой по объему роли 
артист достиг большой выразитель-

артистами драмтеатра
над спектаклями. Затем учащие
ся поделились впечатлениями о 
просмотренных ими 'Спектаклях 
и высказали пожелание увидеть 
на сцене театра новые пьесы, в 
которых рассказывалось бы о 
жизни советской молодежи.

В ¡заключение встречи был 
просмотрен спектакль «Кто сме
ется последним».

После этого вечера установи
лась крепкая связь школы с те
атром. Учителя и учащиеся по
сещают каждую новую постанов
ку театра.

В дни зимних каникул было 
организовано три похода в театр. 
Около 250 учащихся просмотре
ли пьесы «Хижина дяди Тома», 
«Сомов и друпие», «В сиреневом 
саду».

К Н И Г И

и борьба с ним». Москва. 1954 г. 
Цена 1 руб. 20 коп.

Книга имеется в продаже в 
магазинах Сызранского отделения 
Книготорга.

ности и естественности. Поэтому 
веришь его большой заинтере
сованности в деле Черноуса, в р а 
боте института геологии. Хочется 
лишь пожелать ему больше тепло* 
ты в беседе с Верой. Пожалуй, 
лучше будет убрать и блокнотик, 
к которому то и дело обращ ается 
Леванович. Право же он не помо
гает углублению характеристики 
образа.

Творческая удача выпала на до
лю артиста Сиднева в роли про
фессора Черноуса. В этой трудной 
роли актеру удалось гла-вное— по
казать душевные переживания че
стного, твердого в своих убеж де
ниях человека. Хорошо выявлен и 
рост Черноуса. Это позволило ак 
теру сделать выступление Черноу
са на ученом совете в последней 
картине олицетворением подлин
ного триумфа и не только Черноу
са, но и всех хороших людей над 
Горлохватским и его друзьями.

Артистка Вольная непренуж- 
денно и верно ведет роль тети К а
ти. Это — простая, честная ж ен
щина, которая всегда готова всту
питься за хорошего, правильного 
человека, протестуя против нес
праведливости. Колоритен артист 
Г. Д . Шаврин, создавший образ 
дворника Никифора, в избытке 
наделенного чувством юмора.

В сложной роли научного сотруд
ника Никиты Семеновича Туляги 
выступает артист Гуров К. Н. П е
ред зрителем встает убедительный 
образ правдивого, но нерешитель
ного человека. Робость делает его 
невольным «помощником» Горло
хватского и свидетелем его гряз
ных дел. Но и что хорошо доно
сит до зрителя актер в Туляге, 
так это то, что в нем всегда живо 
чувство честного советского чело
века. Он внутренне противится 
гнусностям, которые он все же де
лает запуганным Горлохватским. 
О а т ь я  в «Правде», помощь дру
зей помогают Туляге прозреть. 
Эту сцену в пятой картине 
артист проводит сочно и тонко. 
Зритель видит как в пустых, бес
цветных глазах Туляги загорается 
живой огонек. Он как-то весь рас
прямляется, наполняется энерги
ей, готовностью к борьбе. И поэ
тому очень жаль, что образ все 
же еще не получил своего полно
го завершения. В сцене заседания 
ученого совета Туляга — Гуров 
выключен, сидит в каком-то оце
пенении. А ведь это неверно. Те
перь, когда Туляга отбросил прочь 
робость и страхи, снова задышал 
полной грудью, он должен чувст

вовать и вести себя иначе, конеч
но, без злорадства и злопыхатель
ства, а с достоинством и уверен
ностью. Этого пока нет в исполне
нии артиста Гурова. Думается,, 
что в силах актера полностью за 
вершить верно понятный образ 
ученого.

Верна трактовка образа научно
го сотрудника Веры (артистка 
Осипова Е. Г.). Хочется пожелать 
ей лишь избавиться от некоторой 
скованности в жесте.

Артист Юрковский Е. Н. играет 
Горлохватского. По замыслу ав»- 
тора это умный, хитро замаскиро
вавшийся враг. Артист много по
работал над ролью, но созданно
му им образу пока нехватает 
масштабности. Горлохватский — 
Юрковский слишком мелок. Такойг 
Горлохватский, пожалуй, не смог 
бы внушить страха даж е Туляге. 
Получилось это, думается, потому 
что у режиссера были опасения* 
чтобы образ не стал излишне зло
вещим, и поэтому он его не
сколько упростил. Но появи
лась другая _ крайность. Горло
хватский у Юрковского выгля
дит подчас просто добродуш
ным, что неверно. Он, конечно, (МО- 
жет носить маску добродушия, но 
зритель должен ощущать, что эта 
хотя и искусная, но все же маска. 
Этого же сейчас нет. Нужна еще 
серьезная работа над образом и 
она должна привести к успеху, 
так как актер находится на пра
вильном пути.

В плане острого сатирического 
обобщения ведет роль Зелкина ар 
тист Сергеев Л. Б. Своеобразен 
созданный артистом, в полном со
ответствии с авторским замыслом, 
образ этого шептуна, карьериста 
и подхалима...

Смех, который непрерывно раз
дается в зале в сценах Зелкина с 

^Зиной Зелкиной (артистка Мези- 
на 3. И .), свидетельствует об успе
хе обоих актеров, сумевших в ост
рых, четких, комедийных рисунках 
образов умело разоблачить сущ 
ность обывательщины.

Верно, в комедийном плане, за- 
остроенно рисует образ жены Гор_ 
лохватского Анны Павловны (ар- 
тиска Гурова В. С.).

Спектакль просто и вместе с 
тем удачно оформлен художником 
Гущихиным В. М.

Верится, что если будут устра
нены все эти недостатки, то 
спектакль «Кто смеется послед
ним» станет воистину одним из 
лучших в репертуаре театра.

С. Верников.

Назревший 
вопрос

Мастерские горпромкомбината 
не имеют хорошо . устроенных 
дымовых труб. Круглые сутки 
они извергают столбы дыма и 
вреднейших сернистых газов, от 
чего дворы близлежащих домов 
покрыты копотью, из-за нее 
нельзя развесить и посушить 
белье. Она проникает че
рез окна, двери, и нечего уже 
говорить о том, что открыть фор
точку и подышать чистым воз
духом. Кроме того, из трубы вы
рываются снопы искр.

Обо всем этом не раз говори
лось руководителям мастерской. 
Вместо того, чтобы принять дейст
венные меры, они недавно трубу 
сделам еще шире (и дыму, и ко
поти от этого стало еще больше.

Мы думаем, что горисполком 
займется, наконец, этим давно 
наболевшим для Сызрани вопро
сом.

Н. Хохлов.

Письма в редакцию_
„На всех не угодишь. а

На разъезде «Предузловая» 
имеется магазин стройОРС’а. 
Заведующая Ефимова Г. В. отпус
кает продукты в первую очередь 
своим знакомым. Когда же ей го
ворят об этом, она неизменно от
вечает: «я !знаю, что делаю и мо
жете меня не учить». Очень часто 
магазин работает всего по 3— 3,5 
часа в день и поэтому покупатели 
не случайно говорят: «когда бы 
ни пришел в магазин, он всегда 
на вамке».

Ефимова не считается с запро
сами покупателей. Однажды гр. 
Антюхова М. хотела купить рас

тительного масла на ту сумму де
нег, которая у нее имелась, на 2 
рубля. Но Ефимова вместо того, 
чтобы отпустить товар, грубо 
оборвала гр. Антюхову, заявив: 
«буду я еще вовиться с твоими 
двумя рублями».

Мы заявляли обо всем этом на
чальнику стройОРС’а тов. Смир
нову. Однако он на наши жалобы 
отвечает: «Ефимова у меня луч
шая работница, а на вас всех не 
угодишь».

Дербина, Лучкова, Антюхова, 
и другие (всего 6 подписей).

Когда у нас будет кино?
время. Кинофильмы демонстриру
ются преимущественно по празд
никам. Также редко организуются 
лекции, доклады, концерты.

Когда же, наконец, в нашем по
селке будет налажена культурно- 
массовая работа?

Ю. Б а ту р и н .

Плохо заботятся райком союза 
угольщиков, рудоуправление и 
партийный комитет Кашпирского 
рудника об организации культур
ного досуга жителей поселка шах
ты № 3. Имеющийся здесь клуб 
часто бывает закрыт и прожива
ющим в поселке шахтерам негде 
собраться в свободное от работы

Только одни обещания.
С 1951 года исполком район

ного Совета депутатов трудящих
ся и райжилуправление Цент
рального района обещают произ
вести ремонт дома № 1 по улице 
Проломной. Однако за обещания

ми не следуют дела. Несмотря на 
то, что дом неоднократно зано
сился в титульный список капи
тального ремонта, в нем до сих 
пор не произведен как следует 
даже и текущий ремонт.

Когда же обещания будут вы
полнены и созданы нам нормаль* 
ные жилищные условия?

И. Блошков,
инвалид Отечественной войны.
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М еж дун ародны й  обзор
Империалистические 
планы создания 
военного блока 
на Среднем Востоке

Создание военных группировок, 
предназначенных для агрессив
ных целей, лежит, как известно, в 
основе политики правящих кругов 
Соединенных Штатов и Англии. 
Сетью военных блоков, направ
ленных против Советского Союза 
и других демократических стран, 
против мирной жизни и безопас
ности народов, эти круги стремят
ся опутать весь мир. Сейчас аме
риканская и английская диплома
тия усиленно домогаются сколо
тить агрессивный блок на Сред
нем Востоке, который, по словам 
газеты «Нью-Йорк тайме», «мог 
бы стать связывающим звеном 
между Северо-атлантическим пак
том и СЕАТО», т. е. военным бло
ком для Юго-Восточной Азии.

З а  последние годы инициаторы 
создания военной группировки на 
Среднем Востоке разработали бы
ло немало различных проектов. 
Однако, если они потерпели про
вал, то только в результате сопро
тивления народов, усматривав
ших в подобных проектах серь
езную угрозу своей независимо
сти и безопасности.

В прошлом году, например, ког
да американской дипломатии уда 
лось связать военным пактом Тур
цию и Пакистан, западная пе
чать хвастливо заявляла, что это 
«ядро средне-восточного блока, 
вскоре обрастет оболочкой», т. е. 
что к указанному пакту удастся 
присоединить Ирак, Сирию, Л и
ван, а также Иран. Ход событий в 
странах арабского Востока раз
вивался, однако, не так, как того 
хотели правящие круги США и 
Англии и как пророчили органы 
их пропаганды. Попытки прямым 
путем вовлечь арабские страны в 
турецко-пакистанский военный со
юз, как отмечало агентство Франс 
Пресс, вызвали в этих странах 
«почти единодушный отпор» со 
стороны общественности. Убедив
шись в этом, США и Англия вы
нуждены были видоизменить свою 
тактику.

В настоящее время арабским 
государствам предлагается заклю 
чить двусторонние военные дого
воры с Турцией и одновременно 
согласиться на военную «помощь 
США».

Смысл такого обходного манев
ра тот же, что и прежних попыток 
создания военного блока из араб
ских стран под эгидой Вашингто
на и Лондона. Примером подобно
го маневра зарубежная печать 
считает поездку турецкого премь
ер-министра в Ирак. После прихо
да к власти в И раке правитель
ства Нури Саида американское 
влияние в этой стране значитель
но возросло. И рак согласился на 
американскую военную «помощь», 
еще больше связав себя с поли

тикой США. Таким образом, США 
рассматривают турецко-иракский 
военный союз как своеобразного 
«троянского коня», с помощью 
которого они рассчитывают по ча
стям сколотить замышляемую во
енную группировку.

Что касается Англии, то ее 
дипломатия стремится действовать 
в этом вопросе не через Турцию, 
а непосредственно через органи
зацию арабских стран. Но, несмот
ря на наличие серьезных проти
воречий между США и Англией, 
как американский, так и англий
ский проект, в конечном счете, 
преследует цель вопреки воле 
арабских народов вовлечь эти на
роды в военный блок под руковод
ством западных держав, исполь
зовав территорию арабских стран, 
их материальные и людские ре
сурсы для замышляемых агрес
сий. Д ля осуществления своих це
лей правящие круги США и Анг
лии оказывают на арабские стра
ны усиленный нажим. В ход пу
щены все средства вплоть до пря
мых угроз вооруженных перево
ротов, как это, например, имеет 
место в отношении Сирии. Н аро
дам арабского Востока приходится 
вести борьбу против империали
стических планов создания агрес
сивной группировки в этом райо
не в трудных условиях. Однако, 
как показывают факты, народное 
движение протеста здесь развер
тывается все шире. На попытки 
США и Англии расширить сеть 
своих военных пактов за счет вов
лечения в них стран Среднего Во
стока арабские народы отвечают 
усилением борьбы за националь
ную независимость и мир.

Единодушное
стремление^ японского 

народа
Хотя после окончания второй 

мировой войны прошло почти де
сять лет, Япония до сих пор не 
получила независимости и про
должает оставаться страной, по- 
луоккупированной американскими 
войсками. Подобное положение, 
ответственность за которое несут 
США, идет, несомненно, вразрез 
с национальными интересами 
японского народа. Вырваться из 
оков американского диктата, до
биться самостоятельности в обла
сти политики и экономики — тако 
во желание всех здоровых сил 
японской нации. В нормализации 
отношений с Советским Союзом и 
Китайской Народной Республикой 
японская общественность видит 
реальную возможность, чтобы 
стать на этот путь.

Требование об установлении дип
ломатических отношении, широ
ких экономических и культурных 
связей между Японией и ее дву
мя крупнейшими демократически
ми соседями, находится сейчас 
в центре политической жизни 
страны. «Большинство народа,— 
отмечает буржуазная газета «Хок

кайдо Симбун», — с радостью 
поддерживает это требование». 
Действительно, проблема норма
лизации отношений с Советским 
Союзом и Китаем, которая до сих 
пор не разрешена исключительно 
из-за позиции некоторых япон
ских кругов, наускиваемых В а
шингтоном, имеет для Японии пер
востепенное значение.

Не располагая достаточными 
источниками сырья, Япония для 
обеспечения работы своей про
мышленности вынуждена во мно
гом зависеть от его ввоза. О пла
ту ввоза сырья она прежде покры
вала вывозом готовой продукции. 
В послевоенное время, установив 
свой контроль над японской внеш
ней торговлей и экономикой в це
лом, США фактически посадили 
Японию на голодный паек. «Для 
того, чтобы существовать, — пи
шет газета «Иомиури», — Япо
ния должна торговать. А важней
шими партнерами для нее издав
на были Китай и Советский Союз. 
Вполне понятно поэтому стремле
ние экономических кругов нашей 
страны к торговым связям с эти
ми государствами».

На днях в Пекин отправилась 
японская торговая миссия. Такую 
же делегацию правительство Япо
нии, как сообщает печать, наме
рено послать и в Советский Со
юз. Касаясь торговых отношений 
с этими странами, японская пе
чать подчеркивает, что они будут 
развиваться на взаимно выгодных 
условиях, тогда как с США эти 
отношения носят неравноправный, 
по существу кабальный для Япо
нии характер.

В самых широких кругах япон
ской общественности крепнет так
же убеждение, что нормализация 
отношений с Советским Союзом и 
Китаем является жизненно необ
ходимой для обеспечения незави
симости Японии и в политической 
области. Недавно группа видных 
общественных деятелей страны, 
включая представителей нацио
нальной буржуазии, направила 
президенту США Эйзенхауэру 
меморандум, потребовав пересмот. 
ра ряда соглашений, закрепивших 
независимое положение Японии 
от США, а также вывода амери
канских войск. Авторы меморан
дума высказались за то, чтобы 
Японии была обеспечена возмож
ность проведения самостоятельной 
внешней политики. «Такая полити
ка, — писала в этой связи газета 
«Асахи», — невозможна без со
трудничества с Советским Союзом 
и коммунистическим Китаем».

Зарубеж ная печать указывает 
на сильный рост антиамерикан
ских настроений в Японии, под
черкивая стремление японского 
народа к независимости и мирно
му развитию, к дружественным 
связям со всеми странами и преж 
де всего с ближайшими соседями 
— СССР и Китаем. Это стремле
ние еще шире прокладывает себе 
дорогу.

В. ХАРЬКОВ.

Авиация Народно-освободительной армии Китая дает отпор 
чанкайшистским воздушным пиратам

ПЕКИН, 15 января. (ТАСС). 
Как сообщил корреспондент агент
ства Синьхуа из провинции Ч ж э
цзян, чанкайшистские самолеты за 
период с И по 15 января неодно
кратно пытались подвергнуть бом-

бардировке острова Наньцзюшань, 
Тяньао, Тоумынь и Цзигушань, 
находящиеся близ побережья 
провинции Чжэцзян.

Авиация Народно - освободи
тельной армии Китая, говорится в 
сообщении, успешно отразила все

эти нападения чанкаишистских пи
ратов. Всякий раз, встречая отпор 
авиации Народно-освободительной 
армии, чанкайшистские самолеты 
поворачивали обратно, беспоря
дочно сбрасывая бомбы.

На б-й улице Октябрьского поля сооруж ается  первый в Моек
ве бескаркасны й крупнопанельны й жилой дом. Бескаркасное крупно..
панельное дом остроение откры вает больш ие возм ож ности для ин 
дустриализации строительства, ш ирокого прим енения ж елезобетон 
ны х конструкций и деталей, п озволяет превратить строительную : 
площ адку в сборочно-м онтаж ную . Дом полностью собираю т из изго
товляем ы х на заводе крупны х ж елезобетон н ы х деталей. Затраты тру
да при сооруж ени и  такого дом а ум еньш аю тся в три—четы ре раза по< 
сравнению  со строительством кирпичного здания.

НА СНИМКЕ: монтаж  первого этаж а крупнопанельного дом а на* 
6-й улице Октябрьского поля.

Фото В. Акимова. (Ф отохроника ТАСС).

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Областные соревнования по спортивной 
гимнастике

Недавно в актовом зале педаго
гического института проходили об
ластные соревнования детских 
спортивных школ гг. Сызрани, Ча- 
паевска, Ставрополя по спортив
ной гимнастике. В результате со
ревнований места распределились 
в следующем порядке. Общее пер
вое место заняла команда г. Сыз
рани с результатом 752,225 бал
ла. Второе место завоевала коман
да гор. Чапаевска, с результатом 
583,2 балла.

Среди юношей по второму раз
ряду первое личное место присуж
дено учащемуся школы № 14 г. 
Сызрани Степанову. По третьему 
разряду первенство завоевал так

же сызранец Гончаров, учащийсяг, 
школы № 7.

Среди девушек по II р азр я д у  
первое место заняла Топчева Т.. 
(школа № 7 г. Сызрани), п а  
третьему разряду Топчева М. 
(школа № 7 г. Сызрани).

Команда-победительница сорев
нований награждена переходящим 
призом и дипломом 1-й степени 
областного комитета по делам 
физической культуры и спорта.

Участники соревнований, заняв
шие первые места, награждены 
дипломами 1-й степени и ценными 
призами.

Л. Рычкова,
инструктор городского комитета 

физкультуры и спорта.

На приз русского скорохода Капчинского
Ежегодно в нашей стране про

водятся традиционные соревнова
ния на приз имени известного рус
ского скорохода Капчинского. Т а
кие соревнования намечено про
вести в начале второй половины 
января в гор. Саратове.

Д ля участия в этих соревнова
ниях в г. Саратов на днях выеха

ли лучшие конькобежцы Сыз
рани: учащиеся машиностроитель 
ного техникума Н. Ляхова, неф
тяного техникума — Т. Королева 
и В. Викторов, железнодорожно
го техникума — Ю. Татаринова, 
школы № 24 Н. Калькаев, спорт
сменка ДСО «Спартак» В. Миро
нова и другие.

Молодежные игры на руднике
С прошлого воскресенья на 

Кашпирском руднике начались 
зимние молодежные спортивные 
игры В них принимают участие 
десятки юношей и девушек: лы ж 
ников, конькобежцев, хоккеистов, 
шахматистов, стрелков. Интересно 
прошли встречи шахматистов 
тт. Прошкина, Щ епалина, Галуш 

ко, М аркеева, Косован и других.
В меткой стрельбе состязались . 

28 спортсменов шахты № 5/6 и 
строительного управления. Л уч
ших результатов добился секре
тарь к<^лсомольекой организации 
строительного управления Виктор 
Коновалов. Из 100 возможных он 
выбил 93 очка.

ПОКАЗАТЕЛЬНЫЕ
В январе в  Центральном, Про

мышленном и Октябрьском райо
нах города будут проведены зим
ние молодежные спортивные иг
ры. В них примут участие лыжни
ки, конькобежцы, стрелки, штан
гисты, гимнасты добровольных 
спортивных обществ, предприя-

СОСТЯЗАНИЯ
тий, учреждений, учебных заведе
ний.

После этого в феврале будут 
проведены общегородские моло
дежные спортивные игры. Цель 
их — привлечь к занятиям физ
культурой и спортом молодежь, 
города.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

В ГОСДРАМ ТЕАТРЕ

19 января
«ПОСЛЕДНЯЯ ЖЕРТВА»

20 января
«В СИРЕНЕВОМ САДУ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«ИСПЫТАНИЕ ВЕРНОСТИ» 
«Звезда»

Днем:!
«СРОЧНОЕ ПИСЬМО»

В 11 часов вечера 
«ИСПЫТАНИЕ ВЕРНОСТИ»

Техническому училищу № 9 
требуются мастера производ

ственного обучения по 
специальностям: геодезист по 
строительству и строительный 

мастер (десятник).
Обращаться: Советская, 71, 

телефон 1-79.
(2- 1).

Автотранспортной конторе 
треста № 24 

требуются шоферы 
Оплата сдельная. 
Обращаться по адресу: 

поселок «Заводской», 
автотранспортная контора 

треста №  24.

Строительному тресту № 112
Министерства строительства 

СССР срочно требуется мастер 
горных работ.

С предложениями обращаться 
в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

Артели «Жирпром» ~
на постоянную работу 

требуются: 
кочегар для работы с паро
вым котлом, электромонтер, 

кладовщик.
За справками обращаться в 

правление артели «Жирпром».

Горшков Семен Александрович, 
проживающий в г. Сызрани, по 
улице Урицкого, 67, возбуждает 
дело о расторжении брака с Гор
шковой Анной Михайловной, про
живающей в г. Сызрани, по Новой 
улице, 94.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 2-го участка 
Промышленного района.

Гусев Сергей Васильевич, про
живающий в г. Сызрани, по К ра
сноармейской улице, 159, возбуж 
дает дело о расторжении брака с 
Гусевой Любовью Петровной, 
проживающей в г. Сызрани, по 
Набережной улице, 83.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 2-го участка 
Промышленного района.

Кочергин Виктор Алексеевич., 
проживающий в с. Кашпир, улица 
Степана Разина, возбуждает дело* 
о расторжении брака со Старо- 
вой Лидией 'Матвеевной, прожи
вающей в  г. Сызрани, по Новой 
улице, 43.

Дело подлежит рассмотрению в- 
народном суде 2-го участка П ро
мышленного района.

Капельников Аркадий Семено
вич, проживающий в гор. Сызра
ни, по Красногвардейской улице, 
34, возбуждает дело о расторже
нии брака с Гутман Фридой Гри
горьевной, -проживающей в гор. 
Сызрани, по улице Сталина, 38.

Дело подлежит рассмотрению в* 
народном суде 1-го участка Цен
трального района.
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